



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Antoine de Volokolamsk en visite à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo



Service de communication du DREE, 26.03.2023. Le 26 mars, dans le courant de sa visite au Japon, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo.

Le hiérarque a vénéré les reliques et les icônes de l'église, connue dans la capitale japonaise sous le nom de "Nicolas-Do", église de Nicolas, d'après saint Nicolas du Japon, qui apporta la foi orthodoxe au Japon.

Le métropolite Antoine s'est entretenu fraternellement avec l'archevêque Séraphin de Sendai, qu'il a prié de transmettre au métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon, primat de l'Église orthodoxe japonaise autonome, ses vœux de prompt rétablissement.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90171/>